つきぐみだより



1月号

令和7年1月6日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

あけましておめでとうございます

あけましておめでとうございます!本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新しい1年の始まりです。1月になり寒さが厳しくなってきました。今月は、コマ回しやカルタ遊び、福笑いなどお正月ならではの遊びを一緒に楽しみたいと思います。1月から朝おやつがなくなり、朝の会を執り行ったり、全員で活動する時間が長くなって、たくさん遊ぶ事ができるようになります。つき組としては残り3か月ですが、全力で一緒に遊びを楽しみたいと思います!



1月のねらい

●ごっこ遊びや集団遊びを通して、友だち c との関わりを楽しむ。

●冬の寒さに負けず、全身を使う遊びを楽しむ。



最近のつき組さん

つき組さんにもサンタさんからのプレゼントが届きました。つき組さんへのプレゼントは、 ドミノとお医者さんごっこセットでした。





が知らせ・おねがい

●12月号でお伝えしていた通り、幼児組 進級に向けて朝おやつが無くなります。朝 ごはんをしっかり食べて、登園して来てく ださい。

●参観でご覧頂いた様に自分で着脱しています。小さい服やボタンの服は、自分でできず、やる気を無くしてしまいます。 服のサイズを今一度確認お願いします。

●生活の区切りで**トイレ**に誘っています。 ご家庭でもタイミングを見てトイレに行く 経験をしてみてください。園と家庭の両方 で一緒にパンツへの移行を促しましょう。



డు



4

歩くのがとても上手になりました。お散歩で先生と手を繋がで発生と手を繋が、子どもたち同士で手をぎ、子どもたちだけさるようになりました。体力もしき、歩くことができるよりはした。 伸びました。



夏に飼育していたカブトムシが、卵を産んでくれ、幼虫に育ちました。つき組のお友だちと同じようにどんどん成長して、子どもたちの手のひらサイズまで大きくなりました。

来年度は一緒に、に じ組さんに行こうと 思います。大きなカ ブトムシになるの を、楽しみにしてい るつき組さんです。

